

学校通信 山桜 6月号



令和5年 6月 2日
国富町立八代中学校
文責：鶴丸 夕子

今週は急に気温・湿度ともに高くなり、教室の温度が朝から30度を超えた日はエアコンを使用しました。今日は台風の影響もあり、朝から大雨ですが、週末は晴れそうですね。

5月21日(日)に、第77回体育大会を実施しました。練習に比べて本番が一番暑く、生徒はより一層熱く・・・本当に良い体育大会になりました。両団長、リーダー、そして団全員が自分の力を精いっぱい発揮した一日でした。結果は競技の部優勝：赤団、応援の部優勝：白団でした。また、終了後のテント等の片付けには、卒業生を含めたくさんの保護者の方々にご協力いただきました。心より感謝申し上げます。



教育実習生が来ています！

5月29日(月)～6月9日(金)の2週間、
より『 』先生が教育実習に来ています。教科は社会、学級は1年A組です。初日からすっかり生徒にも馴染んで、全学年の生徒たちと交流しています。得意なスポーツはサッカー、明るく社交的スポーツマンです。短い期間ではありますが、八代中のいいところをたくさんお見せできるといいですね!!

中総体激励会を行いました

6月1日(木)に激励会を行いました。いよいよ来週の6月10日(土)～12日(月)の3日間、中総体が行われます。4年ぶりに入場制限のない大会となります。

女子ソフトテニス部は10日に久峰中・本庄中と予選リーグを戦います。女子バレー部は1回戦、本庄中と、男子バレー部は大塚中との対戦です。3年生にとっては最後の中総体、全ての力を出し切って頑張ってください!



<3年生>福祉出前講座、高校説明会、<2年生>礼法指導を実施しました!

5月12日に、宮崎県福祉協議会、三名こども園、「デイサービスのどか」から講師の先生方にお越しいただき、福祉出前講座を実施しました。知っているようで知らない、だけどとても身近な福祉の仕事・・・「福祉の仕事ってどんな仕事?」、「福祉の職場で働く魅力とは」などについて、詳しく話していただきました。とても真剣に話を聴くことができました。

3年生は今後も「認知症サポーター養成講座」「介護福祉体験」「手話講座」など、体験を交えながら学習を進めていきます。



<6月行事予定>

- | | |
|------------------|---------------------------------|
| 1日(木) 小中合同あいさつ運動 | 15日(木) 地区実力テスト(3年) |
| 2日(金) QU(朝) | 薬物乱用防止教室 |
| 自転車点検 | 16日(金) 地区実力テスト・認知症サポーター養成講座(3年) |
| 手話講座(3年) | 内科検診 |
| 6日(火) 生徒総会 | 21日(水)～23日(金) 職場体験学習(2年) |
| 8日(木) 校則検討委員会 | 27日(月) 運動器検診 |
| 9日(金) 介護福祉体験(3年) | 28日(水) 参観日 |
| 教育実習最終日 | 31日(金) テスト前部活動停止(～7日まで) |



※体育大会の写真撮影とあいさつ運動(6月1日)には、サポーターに登録していただいた保護者の方に担当をお願いし、さっそく活動していただきました。ありがとうございました。

※サポーターに登録された方で、活動希望用紙(青)をまだ出されていない方はご提出ください。